

## Standard and Poor's rebajó la expectativa de calificación de la deuda brasileña

ALICIA SALGADO: Y te quiero decir que Standard and Poor's rebajó la expectativa de calificación de los títulos de la deuda brasileña, me encanta dar esta noticia, de estable a negativo y mantuvo la actual calificación soberana del gigante latinoamericano en BBB, de estable a negativo. Así como nos pasó a nosotros ¿verdad?

De hecho alertó que el crecimiento del país puede ser menor en los próximos dos años si no se aceleran las reformas aún pendientes.

Y más bien si siguen con las estrategias de cerrazón comercial que traen, que les han costado una y veinte. Porque ni su mercado reacciona ni su desequilibrio se resuelve y tienen un serio problema.

Durante 2012 la economía brasileña sólo creció 0.9 por ciento tras haberlo hecho a una tasa de 2.7 por ciento en 2011. Standard and Poor's dijo que el ritmo de crecimiento de la economía brasileña se mantendrá débil en 2013 para cuando pronosticó una expansión del 2.5 por ciento. Y creo se están yendo muy lejos.

RICARDO VAZQUEZ: De hecho este último creo que es optimista, su expectativa de crecimiento ¿no?

ALICIA SALGADO: Pues está muy ligada con la que trae el Fondo Monetario Internacional, te diré. Pero generalmente están sobre optimistas sobre ellos y nosotros nos dan una castigada impresionante y en los últimos tres años hemos salido muy por arriba de las expectativas que te plantean en el Fondo Monetario y en el Banco Mundial o Standard and Poor's, etcétera. Estás muy por arriba. Es algo que habrá que ver, por qué la expectativa sobre México siempre está negativa. Igual empieza desde casa ¿no? Nosotros mismos no creemos en nosotros, entonces creo que pudiera ser algo parecido ¿no?

RICARDO VAZQUEZ: Así es.